

Le scandale de la Grace - Fiche de synthèse

Hébreux 9:1-14

Hébreux est un livre difficile à comprendre. Vous ne pourriez pas obtenir tous les détails, mais il y a certaines vérités puissantes dans cette lettre. L'auteur d'Hébreux aime faire beaucoup de comparaisons, surtout au judaïsme. Rappelez-vous, son public est juif. Une des raisons pour lesquelles nous luttons pour comprendre tous les détails d'Hébreux est tout simplement parce que nous ne sommes pas juifs et nous ne sommes pas si familiers avec toutes leurs traditions.

Il a présenté la nouvelle alliance la semaine dernière. Une alliance est simplement «un accord entre les deux parties. «Il y a deux types de clauses: conditionnelles et inconditionnelles. Les alliances dans la Bible sont toutes basées sur la relation de Dieu avec l'homme. La Bible parle de 7 conventions différentes, mais nous allons nous concentrer sur deux seulement. Et l'auteur d'Hébreux les appellent l'ancien et le nouveau. L'ancienne alliance se réfère à l'alliance qu'il a faite quand il a donné la loi à Moïse. Ce fut bien sûr conditionnel. Si Israël obéissaient, Dieu les bénissait, mais s'ils étaient désobéissants, alors Dieu les punissait.

Le Salut a toujours été obtenu par la grâce de Dieu et à travers la foi. Mais tout comme aujourd'hui, si nous ne suivons pas les commandements de Dieu, nous perdons sa bénédiction, comme à l'Ancien Testament.

Il leur montre que l'ancienne alliance doit cesser parce que le nouveau est arrivé et il est meilleur! Le vieux était très bien en son temps, mais maintenant c'est redondant! Il passe 9:1-10 à démontrer que toute la loi cérémonielle, le temple, le sacrifice des animaux, les prêtres, tout cela était bon pour un temps, mais il était censé être une image, une ombre de ce qui allait arriver.

Dieu a institué l'ancienne alliance. Le sanctuaire était une image du Christ: l'autel d'airain est une image parfaite de Jésus-Christ, celui qui fut un sacrifice pour le péché. Ensuite, la «cuve», ou lavabo était où les prêtres se lavaient les mains après qu'ils avaient abattus les animaux. C'est une image vraiment cool de Jésus-Christ, qui ne fournit pas seulement le pardon par son sang immaculé, mais ensuite nous purifie aussi. La table des pains de proposition symbolise le fait que Jésus est notre subsistance. Puis nous arrivons à l'autel de l'encens: les charbons sacrifice de l'autel extérieur sont placés là, et les fumées d'encens s'élèvent. Cela représente Jésus intercédant en notre nom. Il fait cela maintenant. Enfin, le lieu saint était où le souverain sacrificateur seul pouvait aller une fois par an. Jésus a démolit ce rideau, et pas seulement allés pour nous une fois pour toutes, mais nous emmène en lui-même dans la présence de Dieu.

La première alliance a atteint son but, mais il ne pouvait pas mettre les choses au point. Ses services étaient significatifs. Mais c'était insuffisant. La nouvelle alliance est totalement inconditionnelle: nous pouvons recevoir son salut comme un don gratuit. Nous apprenons à partager l'héritage du Christ et de profiter d'une relation ininterrompue permanente avec Dieu. Nous acceptons que ce salut soit un don et nous le recevons avec joie! Jésus a tout payé. Nous ne contribuons rien! La grâce est un délit! C'est scandaleux. Nous devons absolument désespérer de notre propre capacité avant que nous soyons prêts à recevoir la grâce du Christ.